

### **Desde ahora, los comercios alimentarios cobrarán las bolsas de fécula de patata biodegradables a 5 céntimos.**

La conselleria de Medio Ambiente del Consell de Formentera repartirá hasta mediados del mes de febrero un total de 886.000 bolsas de fécula de patata en los comercios de alimentación, en lo que ha sido la 1ª fase del plan de sustitución de las bolsas de plástico con la implantación del proyecto "Formentera sin plástico, naturalmente".

Esta iniciativa, presentada el pasado 8 de Julio, nació con el objetivo de incentivar a residentes y visitantes en la adopción de medidas de consumo sostenibles y reforzar la imagen turística de la isla como destino que vive eminentemente de su patrimonio natural y que lo respeta como tal.

Con la entrada del 2010, se da por terminada la fase introductoria del proyecto y se inicia la fase de consolidación, en la que todos los comercios de alimentación de la isla tienen la obligación de hacer la distribución entre sus clientes, previo pago de 5 céntimos de euro por unidad.

Formentera se ha consolidado como pionera en España con la puesta en marcha de este proyecto, que ha contado con el consenso de los comerciantes y la Pequeña y Mediana Empresa de Formentera, y que a día de hoy ha repartido 866.000 bolsas biodegradables y unos 2.000 cestos a las familias de la isla.

En total, se han superado las expectativas iniciales, que preveían la distribución de 700.000 bolsas de fécula de patata, se espera que entre enero y febrero se repartan 20.000 bolsas más, así como los 1500 cestos restantes que se encuentran actualmente en la conselleria de Medio Ambiente de Formentera.

Para garantizar la buena aceptación entre los comercios y la ciudadanía, desde la conselleria de Medio Ambiente se dispone de una persona encargada de velar por el cumplimiento de las condiciones marcadas en la Ordenanza Municipal de Residuos, aprobada en sesión plenaria el pasado 4 de Agosto con las modificaciones que implicaba la implantación de este nuevo proyecto sostenible.

La novedad para este año es la puesta en marcha de una nueva campaña de comunicación informando del cobro de las bolsas de fécula de patata, con la edición de 100 pegatinas/distintivos que informarán de las nuevas condiciones del proyecto "Formentera sin plástico, naturalmente", así como 100 displays con un tamaño de 10x20 con la misma información, y que se distribuirán a los 55 comercios adscritos a esta iniciativa.

Recordemos que esta iniciativa ha sido posible gracias a la conselleria de Medio Ambiente del Consell de Formentera, con la colaboración de la conselleria de Medio Ambiente del Govern Balear y la Fundación Balears Sostenible. El proyecto ha contado con un presupuesto de aproximadamente 85.000 euros.